

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La rehabilitación integral del auditorio permitirá contar con un espacio cultural ‘de referencia’

Es la primera reforma importante en el edificio Enrique de Sena desde que se construyó ■ Las obras afectan al interior y al exterior

ENE | SANTA MARTA

El auditorio Enrique de Sena luce una nueva cara gracias a la rehabilitación integral que ha realizado el Ayuntamiento. Primera reforma importante desde que este espacio se construyera. Una reforma que ha abordado varios aspectos, en torno a la fachada, el interior y especialmente el auditorio, uno de los centros neurálgicos de la cultura del municipio.

Así, en el exterior, se ha acometido una reforma de la fachada con la supresión de las filtraciones, que necesitaban de forma urgente ser atendidas. Así, se ha acabado con las humedades que afectaban a la parte de la biblioteca y se ha aprovechado para realizar una impermeabilización del edificio, una actuación con la que se pretende evitar que se vuelvan a producir filtraciones. En este sentido, se ha acabado también con los problemas de tuberías interiores gracias al arreglo que se ha realizado de las mismas.

Ya en el interior, la mayor de las reformas se ha acometido en la parte del escenario, donde se ha colocado una tarima nueva, sustituyendo a la antigua que ya presentaba deficiencias, se ha reforzado la estructura del escenario, más firme en este momento, y se han puesto nuevas cortinas. De igual modo, se ha aprovechado para eliminar la primera fila, que suponía un riesgo porque impedía la salida de las vías de evacuación, respondiendo con ello a las peticiones que realizaban los informes técnicos. Además, también se ha arreglado la moqueta, que ya presentaba deficiencias, y se ha



Francisco Miguel García y Marta Labrador en el auditorio. | ENE

Los trabajos se completarán con el cambio de suelo y la pintura del espacio que ocupa la biblioteca

realizado una reforma casi integral al aula del técnico, muy deteriorada por el uso continuo. Además, se instalarán paneles de insonorización de la sala, totalmente renovados. En otro orden de cosas, se han arreglado también las luces de emergencia, se ha pintado el hall, la bajada de emergencias y la sala y el auditorio íntegros.

Aunque son múltiples las actuaciones realizadas, esta reforma integral pretende culminar con el cambio de suelo que se va a realizar en la biblioteca y la pintura de todo el espacio.

■ ALDEATEJADA



Los accesos al nuevo frontón tendrán zonas verdes. | ENE

## El acondicionamiento de las zonas verdes y del acceso al frontón completan el recinto

ENE | ALDEATEJADA

El Consistorio de Aldeatejada ha acometido el acondicionamiento de los accesos al nuevo frontón multiusos con la ejecución de nuevas zonas verdes y la plantación de distintas especies vegetales en todo el entorno. Las obras las están realizando los alumnos de la AFE de jardinería y con ellas quedará concluido el proyecto de esta nueva infraestructura deportiva y para actos culturales y sociales del municipio en la que se ha realizado una inversión cercana a los 900.000 euros y que agrupa en un mismo recinto

no sólo la pista deportiva, sino también gimnasio, vestuarios, aseos y una amplia zona para la celebración de otras actividades culturales y reuniones sociales en su interior.

La adecuación del entorno del frontón supone completar el cambio de imagen para esta zona de expansión del municipio, que se ha habilitado con el objetivo de seguir dotando a la localidad de nuevos servicios e infraestructuras acorde al crecimiento continuo de población, sobre todo de vecinos jóvenes que acuden a vivir a Aldeatejada, que ya supera los 2.000 habitantes.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## Un convenio entre el municipio y Tráfico agilizará las acciones de seguridad vial

La firma de un convenio entre el Consistorio carbajoseño y la Jefatura Central de Tráfico permitirá agilizar el desarrollo en la localidad de determinadas acciones en materia de tráfico y seguridad vial así como la posibilidad de realizar la transmisión de datos y el acceso a registros y la cesión de materiales para estas actividades. Tráfico se compromete a facilitar al Ayuntamiento los accesos al Registro General de Vehículos y al Registro de Conductores e Infractores. También comunicará de forma periódica los datos del Registro de Vehículos relativos a nuevas matriculaciones, cambios de titularidad y de domicilio y bajas. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



### Actividades infantiles en el multiusos municipal

Los concurrecidos talleres infantiles de Semana Santa han ofrecido la posibilidad a los niños de disfrutar de propuestas de ocio y tiempo libre en las instalaciones municipales a la par que conciliar la vida laboral y familiar de sus padres. | ENE

MONTEARRIBIO DE ARMUÑA



### Taller culinario de Semana Santa

Los más pequeños de la localidad han podido disfrutar de un divertido taller en el que se entrelazaban la cocina y la Semana Santa puesto que han aprendido a hacer y decorar dulces inspirados en las celebraciones religiosas. | ENE